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POLÍTICA 
El partido Nueva Alianza tiene confianza de que durante el próximo proceso electoral pueda retener su registro 
al aventurarse solo, sin embargo aunque no es oficial no se descarta una alianza, dijo el diputado coordinador 
del grupo parlamentario de este partido Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (EL) 
 
A pesar de que ambos miembros del grupo parlamentario del PRD han aclarado que la coordinación es de la 
diputada Carmen Consolación González Loyola Pérez, la junta de concertación política no la reconoce 
como tal, debido a que no existe en los archivos de la legislatura un documento que establezca con formalidad y 
calidad quien de los dos es el encargado, dijo la diputada María de Jesús Ibarra presidente de la junta de 
concertación política del poder legislativo. (EL) 
 
Entrevista. Israel Chávez Pozas regidor del PVEM en el municipio de Querétaro, señaló que en estos días tuvo 
una reunión con el CEN del partido, donde acordó que se continuará con el proceso de elección interna y 
después se determinará por qué se señaló que él no era parte del partido. En otro tema dijo que la ciudadanía 
del municipio puede ir al centro cívico a dejar las pilas que no sirven, ya que ahí se tiene un contenedor. Se 
estuvieron realizando unos talleres para amas de casa en el parque Ara, en el Tintero, los cuales tenían la 
finalidad de que las amas de casa tuvieran una alternativa para poder llevar ingresos a sus casas, realizando 
diferentes productos. Se trabajo con 100 mujeres y el 9 de agosto 40 de ellas harán la presentación de sus 
productos para la venta al público en el jardín Guerrero. La idea de estos talleres era proporcionar un apoyo a 
las mujeres para que ellas pudieran hacer el producto y ellas obtuvieran sus propias ganancias y no 
simplemente darles dinero. En otro tema dijo que está de acuerdo en que las penas deben ser más altas para 
los secuestradores, pero también se tiene que ver la contraparte, es decir se deben de generar más 
oportunidades de empleo, mayor seguridad social, un incremento en el estilo de vida de los policías, entre otras 
cosas. Es una situación integral, no basta nada más el imponer mayores penas. El partido verde busca volver a 
la vida, por lo que no está a favor de la pena de muerte. (EL) 
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Cabeza. El Querétaro no hay prácticas de espionaje, aseguró el subsecretario de desarrollo político de la 
Secretaría de gobierno, Jesús Carlos Hernández, quien apuntó que en el Estado en este momento no hay 
riesgo de ingobernabilidad y el único que se presentó fue la explosión en los ductos de PEMEX. (MR) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que Miguel Martínez Peñalosa no le tira a ser diputado federal 
ni alcalde otra vez. Más bien quiere ser parte del gabinetazo en el próximo sexenio; por lo pronto en su oficina 
de enlace tiene guardados apoyos del PAC ¿descaro o transparencia? Le apuesta a hacer méritos, se dice, con 
Manuel González Valle. Que sea presidente de una comisión de legisladores de turismo, nos va a aportar lo 
mismo que se le embarra al queso… Norberto Jiménez Otero, alcalde panista de Landa de Matamoros, quien 
compartió foro con Andrés Manuel López Obrador, dice que él va a terminar su periodo y ya después verá si 
busca alguna otra cosa o no. Eso debería ser lo normal… La que deja la polaca es Patricia Carrera quien 
recientemente se casó y ahora se va a Perú por el trabajo de él. Ella fue oficialmente fundadora del PVEM en su 
segunda etapa en Querétaro; en la primera etapa estuvo Crisógono De Santiago… En el caso de la 
chamaqueada a Chepo Alcocer, no estuvo solo, la directora del DIF, Martha Sheley,  tuvo que haber 
firmado. Su salida ¿estará vinculada con este asunto? Oficialmente se dice que tiene problemas de salud; si es 
así, puede tomarse un tiempo… Eduardo Nava Bolaños anda de gira por los viñedos de Freixenet, invitó a los 
medios, pero no dijo a qué va; a lo mejor va a ver algo relacionado con la producción de uva… El problema con 
la vialidad que no terminan en Ezequiel Montes, dice el Alcalde Martín Vega, que es del constructor, por lo que 
esta semana les rescinde el contrato a la constructora Tres construyendo. No le falta mucho, pero va muy lenta. 
(MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La empresa Delta Airlines anunció ayer formalmente la cancelación de operaciones en el Aeropuerto 
Internacional de Querétaro, provocado por el incremento en los precios de la Turbocina, reconoció el secretario 
de desarrollo sustentable Renato López Otamendi. (EL) 
 
Renato López Otamendi secretario de Desarrollo Sustentable, aseguró que los empresarios no han retirado 
sus inversiones del estado, a pesar de lo que se dio a conocer sobre los 4 elementos de la PFP que fueron 
encontrados sin vida en Santa Rosa Jáuregui. Querétaro sigue siendo un estado seguro para las inversiones. 
(EL) 
 
Cabeza. Los actos violentos y delitos que se han presentado en el estado, no afectan las inversiones en el 
Estado, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, quien declaró que las 
autoridades realizan su mejor esfuerzo para que Querétaro continúe distinguiéndose como un polo de desarrollo 
importante en el país. (MR) 
 
Cabeza. 600 mdd en inversión directa es lo que la empresa Bombardier ha invertido y seguirá destinando en sus 
procesos de desarrollo, además de generar 3 mil empleos, informó la Secretaría de Desarrollo Sustentable en la 
entidad. (MR) 
 
Cabeza. Las compañías que desarrollan los software son el cluster que más apoyo recibe, tanto de la delegación 
de la Secretaría de economía, como de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, señaló Manuel García 
Quintana, quien apuntó que nuestro país sigue siendo atractivo en materia de nuevas tecnologías para las 
empresas internacionales. (MR) 
 
Cabeza. Tanto la Secretaría de Desarrollo Sustentable como la Secretaría de Economía están apoyando 
principalmente las empresas que tienen que ver con el desarrollo de software, generando empleos con sueldos 
de 17 a 18 mil pesos mensuales, señaló Manuel García Quintana delegado de la Secretaría de Economía. (EL) 
 
Cabeza. La remoción de Eduardo Sojo de la Secretaría de economía, no significará un impacto para la 
dependencia, ya que esta seguirá trabajando normalmente, aseguró el delegado Manuel García. (MR) 
 
Cabeza. A pesar de que a nivel nacional se proyecta que el segundo semestre del 2008 pudiera ser un año (sic) 
complicado en materia de turismo, por el aumento en el precio de los combustibles, en Querétaro no se espera 
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que disminuya el número de visitantes, aunque sí podría darse un decremento del 10 al 15% en los recursos 
que destinan las personas para vacacionar, informó la Secretaria del ramo, Esther Carboney Echave. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En la UAQ solamente se acepta a una tercera parte del total de los aspirantes que solicitan su ingreso a 
diferentes carreras universitarias, informó el secretario académico de la Universidad Guillermo Cabrera 
López, quien agregó que las carreras más saturadas son Derecho, Contabilidad y Medicina. (EL) 
 
Reporte. Alumnos de la facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro tomaron las 
instalaciones debido a diferentes anomalías que se han estado presentando en el plan de estudios, como lo es la 
imposibilidad de hacer su servicio social en cualquier institución de gobierno y cuando terminan sus estudios no 
pueden trabajar ni en el ISSSTE, ni en el seguro social. Aproximadamente 150 estudiantes se encuentran en 
esta situación. Trataron de lavarles el cerebro, diciéndoles que podían hacer su servicio en la Universidad, pero 
esto no les soluciona el problema para cuando terminen la carrera. La toma de las instalaciones se dio hoy 
cuando, se dieron cuenta que la directora Raquel es culpable de todo esto, ya que no supo negociar con las 
diferentes instituciones la posibilidad de realizar el servicio social en esos hospitales. Seguirán ahí hasta que 
puedan hablar con el rector Raúl Iturralde Olvera, se reestablezca la situación y se destituya a la directora, ya 
que ella ha sido la causante de muchos problemas en esa facultad. (EL) 
 
Reporte en vivo desde la facultad de enfermería, donde cerca de 300 estudiantes tomaron las instalaciones y 
exigen la destitución de la directora Raquel Acuña, por diversas irregularidades en el programa curricular. No 
les avalan sus estudios a los estudiantes en el sector salud y con ello no podrán tener trabajo. La maestra 
Raquel llegó en la mañana, vio y se fue sin querer dialogar y los ha amenazado de expulsión e invalidación de 
sus estudios. Piden la intervención del rector y hasta tener una solución se retirarán.  
 

SOCIEDAD 
La lucha contra el crimen organizado debe ir por el terreno de la educación y de la convicción, aseguró el Obispo 
de Querétaro, Mario de Gasperín, en entrevista con Panorama informativo y apuntó que la tarea de la iglesia 
es colaborar en este sentido. Resaltó que la iglesia cree en el hombre, en la dignidad y en la bondad que hay en 
el corazón de los seres humanos, por lo que se debe trabajar en estos aspectos. Al hablar sobre su relación con 
las administraciones y los gobiernos, aseguró que la Iglesia no es ningún centro de poder, sino que siempre se 
ha respetado y colaborado con todas las instituciones. Señaló que le da un vuelco al corazón y le duele muchos 
saber de tantas familias que deben dejar su tierra para buscar el ingreso en los Estados Unidos. (MR) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, dijo que será la CEA quien tendrá que administrar el pozo 
de agua de la Piedad, a efecto de que se pueda resolver de manera definitiva cualquier situación irregular. (EL) 
 
Cabeza. No habrá marcha atrás en el convenio que se firmó con los habitantes de la Piedad en el municipio de 
El Marqués y será la Comisión Estatal de Aguas, la que otorgará el servicio a esa comunidad, aseveró el 
Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, quien dijo que Antorcha campesina está medrando con esta 
situación. (MR) 
 
Cabeza. En la delegación de Santa Rosa Jáuregui se pretende la construcción de una casa de asistencia para la 
mujer. Serán alumnos de la UVM los encargados de desarrollar el proyecto de edificación del inmueble y una 
orden religiosa la encargada de conseguir los recursos, informó el coordinador de la licenciatura en arquitectura, 
Jorge Torres. (MR) 
 
El titular de la Secretaría de Desarrollo Social del municipio Carlos Treviño, entregó material de construcción 
para 233 viviendas en el municipio de Querétaro, con una inversión federal y municipal  de 11 millones 597 mil 
pesos. (EL) 
 
El presidente del Colegio de Arquitectos Ricardo Paniagua, dijo que la vivienda económica es indigna y no 
sirve para resolver los problemas latentes de las familias queretanas. Agregó que el número de integrantes de 
una familia no se puede desarrollar plenamente en viviendas de 45 metros cuadrados y esta propuesta está muy 
lejos de lo que debe ser una vivienda digna. (EL) 
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Reporte urbano. En Luis Pasteur, y Río Arronte, atrás del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, el choque de un 
taxivan y un taxi generó problemas viales. En Bernardo Quintana y Constituyentes chocaron una pipa y un 
particular. La lluvia incrementa las posibilidades de accidentes. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Ha sido infructuosa la búsqueda de una persona que presuntamente cayó la semana pasada en el dren plateros, 
señaló la directora de protección civil, Teresa Calzada Rovirosa, quien destacó que es bueno que no se haya 
perdido una vida. Apuntó que en términos económicos, la búsqueda costó 159 mil 997 pesos en los primeros 
diez días. (MR) 
 
Teresa Calzada directora de la unidad municipal de protección civil, anunció formalmente que se suspende la 
búsqueda de un supuesto hombre que al parecer había sido arrastrado en el canal de Menchaca al bordo Benito 
Juárez la semana pasada. Lo que se pudo tratar de una broma de mal gusto le costo al municipio 169 mil pesos. 
(EL) 
 
El Tribunal de Responsabilidades Administrativas ya ha rebasado los 100 procedimientos en contra de servidores 
públicos, de los cuales el 75% son producto de quejas contra miembros de la Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal, en su mayoría por temas como negligencia y violación a los derechos humanos, dio a conocer su 
titular Marcos Aguilar Vega. (EL) 
 
Durante este año, el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas ha registrado más de cien 
denuncias en contra de servidores públicos, dio a conocer el magistrado Marcos Aguilar Vega, quien reveló 
que el 70% corresponde a la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (MR) 
 
Martha Shelley ratificó su renuncia al cargo de la dirección del sistema municipal DIF, esto debido a problemas 
de salud. En su lugar quedó Álvaro Martínez, quien ya trabajaba en el DIF como coordinador del programa de 
atención al adulto mayor y asistencia privada, aunque falta que lo ratifique el cabildo. (EL) 
 
Ayer por la tarde el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, confirmó la salida de Martha 
Shelley del DIF municipal. Hoy se dará a conocer quien será el nuevo director del sistema municipal DIF. (EL) 
 
Cabeza. Debido a problemas de salud, la directora del sistema municipal del DIF, Martha Sheley podría 
renunciar a su cargo o solicitar un permiso temporal, informó el Edil Manuel González Valle, quien destacó 
que pese a la situación, el trabajo de la dependencia municipal, no se verá interrumpido. (MR) 
 
Cabeza. La presidenta del DIF municipal, Martha Shelley, podría renunciar el día de hoy por motivos de salud, 
informó el alcalde de la capital queretana Manuel González Valle, quien aseguró estar en pláticas con ella 
para determinar si se consolida la renuncia o si solo se ausenta por algún tiempo de su cargo. (EL) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle hizo entrega de obra menor por más de 454 mil 
pesos en la delegación Santa Rosa Jáuregui, la urbanización de la calle 16 de septiembre de la cabecera 
municipal y la urbanización de la calle principal de la comunidad Cerro Colorado. (EL) 
 
Cabeza. Durante la presente temporada vacacional se ha incrementado en un 10% el número de servicios que 
presta la unidad municipal de protección civil en Corregidora, principalmente para la atención de quemaduras en 
los pequeños, destacó su titular, Julio Mario Portal, quien hizo un llamado a los padres de familia a tomar las 
medidas preventivas necesarias. (MR) 
 
Cabeza. La dirección de obras públicas en el municipio de El Marqués, dio a conocer que de las 48 comunidades, 
la de la Piedad es la que más beneficios ha obtenido, pues en lo que va de la administración, se han invertido 
cerca de 25 mdp. (MR) 
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Entre 25 y 30 personas podrían ingresar a la cuarta generación de la escuela de policía de El Marqués, informa 
el director de seguridad pública, Arturo Reséndiz quien agregó que en lo que resta de la actual administración 
podrán egresar dos generaciones más.  (MR) 
 
Cabeza. En San Juan del Río se invertirán en el segundo semestre del año, cien mdp para construir una planta 
de tratamiento de agua que resuelva la problemática que se presenta en la demarcación, aseguró el Presidente 
municipal, Jorge Rivadeneira, quien destacó que en materia de vialidades construidas, se han ejercido 76 
mdp. (MR) 
 
Cabeza. 100 mdp se invertirá en una planta de tratamiento de aguas en San Juan del Río, además de 4 plantas 
adicionales en las comunidades, lo que solucionará el problema de saneamiento en aquella comarca, anunció 
Jorge Rivadeneira alcalde de dicho municipio, quien precisó serán entregados en 2009. (EL) 
 
23 mdp se invertirán en seguridad en el municipio de San Juan del Río, una inversión sin precedentes, aseguró 
el alcalde Jorge Rivadeneira, quien señaló que los principales delitos que se presentan en la demarcación son 
robo de vehículos y robo a casa habitación. (EL) 
 
Cabeza. Si bien el Estado de Querétaro se destaca por su seguridad, no se puede bajar la guardia, señaló el Edil 
Jorge Rivadeneira, quien reveló que se invertirán 23 mdp en materia de seguridad en San Juan del Río, 
recursos provenientes del subsidio federal, denominado SUBSEMUN. (MR) 
 
El presidente municipal de Landa de Matamoros Norberto Jiménez, señaló que de manera conjunta con los 
municipios de la zona serrana se va a implementar un programa permanente de alcoholímetro, a efecto de 
poder evitar accidentes que ocurren en aquellas zonas. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Poco más de 3 mil vehículos han acudido a los tres centros de verificación, para obtener la calcomanía 
cero y doble cero, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, quien sostuvo 
que el 70% de los autos obtuvieron el doble cero y el 30% el cero. (MR) 
 
Cabeza. 3 mil 500 vehículos han acudido a los centros de verificación 0 y 00, de los cuales el 70% ha solicitado 
la 00, informó Renato López Otamendi secretario de Desarrollo Sustentable. (EL) 
 
Cabeza. Renunció la delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera Orea, quien argumentó que por motivos 
personales dejará a partir del 15 de agosto la delegación a su cargo. Destacó qu espera que su sucesor continúe 
con los programas que se han venido desarrollando en la dependencia. (MR) 
 
Cabeza. La SEMARNAT, la Secretaría de Desarrollo Sustentable y el municipio de San Juan del Río, pondrán una 
denuncia ante la PGR en contra de quien resulte responsable por dejar abandonados residuos como aceite y 
plástico en aquella demarcación, los cuales son recogidos por personas que lo venden a un precio más bajo a 
los productores de ladrillo para que los usen en sus procesos, generando una gran contaminación. (MR) 
 
Cabeza. Tan solo el año pasado se detectaron mil casos nuevos de diabetes en Querétaro, lo que significa que el 
IMSS detecta tres casos diarios en este sentido, aseguró el delegado del seguro social Salvador Rochin 
Camarena. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. Con el fin de incentivar el consumo de pollo, la asociación de avicultores pretende que al menos un día 
a la semana, los distribuidores otorguen descuentos en la venta del producto, con la intención de fortalecer este 
sector, quienes presentan pérdidas del orden de los 10 pesos por cada animal. (MR) 
 
Cabeza. Existen grandes pérdidas en el sector avícola en nuestro estado, lo que significa que se buscará abrir el 
mercado y sacar el producto que se está quedando mediante la implementación de un día del pollo, dijo 
Rogelio Ferral Montes presidente de la Asociación de Avicultores del estado. (EL) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Con una inversión superior a los 15 mdp, este jueves se pondrán en marcha las instalaciones del 
ministerio público especializado en delitos sexuales contra el menor y violencia intrafamiliar. El gobernador 
Francisco Garrido presidirá la ceremonia inaugural. (MR) 
 
A pesar de que existen esquemas y filtros para seleccionar al personal de los cuerpos  policíacos en la entidad, 
no se está exento de un prietito en el arroz, manifestó el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, 
quien sostuvo que no se encubrirá ni protegerá a aquellos elementos que actúen mal. Al referirse al debate 
sobre la pena de muerte a los secuestradores, se pronunció en contra. (MR) 
 
En ningún delito debe aplicarse la pena de muerte, señaló el presidente de la comisión e la familia, Fernando 
Urbiola Ledesma, al hablar de la propuesta que de manera verbal expresaron algunos senadores y 
asambleístas del DF, del PRI. (MR) 
 


